

Logement social et urbanisme en danger !

La maire M Menhaouara, présidente du bailleur social AB Habitat, vient après les charges **d'augmenter les loyers de 3,5%**.

Alors que tout le monde constate que la paupérisation s'accélère, que beaucoup de familles n'arrivent plus à se nourrir correctement, que l'inflation tape fort, et que les factures d'électricité et de gaz explosent à cause de mauvais choix politique, elle décide d'augmenter les loyers.

Parallèlement, **le nouveau PLU** adopté aggrave l'urbanisme débridé et indique que les projets à venir ne seront pas pensés pour reloger les habitants modestes et enfants de notre ville.

Retrouvons nous pour échanger sur l'avenir du logement et l'urbanisme le samedi 25 novembre 2023 dès 16h au 40 rue Claude Bernard.

Ensemble débattons et préparons demain.